

**COLONEL M. LEFEBVRE, CD**

**CHIEF OF STAFF MILITARY PERSONNEL  
GENERATION GROUP**



Colonel Michel Lefebvre enrolled in the Canadian Armed Forces in 1987. As a Logistics Officer he has been employed at 7 Wing Uplands, 3 Wing Bagotville, on exchange at Wright-Patterson Air Force Base Ohio with the Studies and Analyses Office of the USAF Materiel Command Headquarters, with ADM(Mat) in the Directorate of Supply Chain Operations and at 8 Wing Trenton as the Officer Commanding Supply and Foods. He was also employed in Ottawa as the Deputy Provost Marshal - Resource Management (DPM RM) with the Canadian Forces Military Police Group. Finally, at his present rank, he was employed as Director Air Support within the RCAF Air Staff.

Colonel Lefebvre has operationally deployed three times. First was to Port-au-Prince, Haiti as a member of the United Nations Support Mission in Haiti (UNSMIH). The second was to Afghanistan as part of the Joint Task Force – Afghanistan (JTFA) Air Wing supporting the air aspect of combat operations and the planning and execution of the close-out of the Air Wing. Finally the third was to Op KOBOLD in Pristina, Kosovo as the Chief - Joint Logistics Operations Center.

Colonel Lefebvre enjoyed two command tours. His first was as the Wing Logistics and Engineering Officer at 4 Wing Cold Lake and his second was as the Task Force Commander for Op KOBOLD in Kosovo.

He is currently employed as Chief of Staff for the Military Personnel Generation Group within Military Personnel Command.

He holds a Bachelor of Science in Computer Science – Management from the Collège Militaire Royal de St-Jean and holds a Master's degree from the University of Waterloo in Management Science - Management of Technology. He is a graduate of the Joint Command and Staff Program.

On the home front Colonel Lefebvre and his wife are the proud parents of three children.

# **COLONEL M. LEFEBVRE, CD**

**CHEF D'ÉTAT-MAJOR GROUPE DE LA  
GÉNÉRATION DU PERSONNEL MILITAIRE**



Le Colonel Michel Lefebvre s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en 1987. À titre d'officier de logistique, il a travaillé pour la 7e Escadre Uplands et la 3e Escadre Bagotville et a participé à un échange à la base aérienne Wright Patterson, en Ohio, avec le bureau des études et des analyses du Quartier général du commandement du matériel de l'USAF. Il a aussi travaillé au sein du SMA(Mat) à la Direction des opérations de la chaîne d'approvisionnement. Finalement, à la 8e Escadre Trenton, comme commandant de l'approvisionnement et des services d'alimentation. Il a travaillé à Ottawa en tant que Grand Prévôt adjoint – Gestion des ressources (GPA GR) auprès du Groupe de la police militaire des Forces canadiennes. Finalement, à son grade actuel, il a été employé en tant que Directeur – Soutien (Air) au sein de l'état-major aérien de l'Aviation royale du Canada.

Le Colonel Lefebvre a effectué trois déploiements opérationnels. Le premier était à Port-au-Prince, en Haïti, comme membre de la Mission d'appui des Nations Unies en Haïti (MANUH). Le deuxième a été en Afghanistan, au sein de l'Escadre aérienne de la Force opérationnelle interarmées en Afghanistan (FOI-A), à l'appui du volet aérien des opérations de combat, ainsi que de la planification et de l'exécution de la fermeture de l'Escadre aérienne. Enfin, le troisième déploiement a eu lieu dans le cadre de l'opération KOBOLD, à Pristina, au Kosovo, où il a occupé le poste de chef du centre des opérations logistiques interarmées.

Le Colonel Lefebvre a effectué deux affectations de commandement. Premièrement, comme officier du service de logistique et d'ingénierie de la 4e Escadre Cold Lake, et deuxièmement, à titre de commandant de la force opérationnelle de l'opération KOBOLD, au Kosovo.

Il occupe actuellement le poste de Chef d'état-major du Groupe de la Génération du personnel militaire a sien du Commandement du personnel militaire.

Il est titulaire d'un baccalauréat en sciences avec spécialisation en informatique et en gestion du Collège militaire royal de Saint-Jean (CMR) Saint-Jean, et d'une maîtrise en science de la gestion concentration en gestion de la technologie de l'Université de Waterloo. De plus, il est diplômé du Programme de commandement et d'état-major interarmées.

Sur le plan familial, le Colonel Lefebvre et son épouse sont les fiers parents de trois enfants.